



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
29 de enero de 2013  
Español  
Original: inglés

---

### **Carta de fecha 28 de enero de 2013 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente del Uruguay ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de dirigirme a usted en mi calidad de Coordinador del Grupo de Amigos de Haití en Nueva York con el fin de transmitir un comunicado aprobado recientemente por el Grupo de Amigos en relación con la situación imperante en Haití y la función de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití (véase el anexo).

Le agradecería que hiciera distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* José Luis **Cancela**  
Embajador  
Representante Permanente del Uruguay  
ante las Naciones Unidas



## **Anexo de la carta de fecha 28 de enero de 2013 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente del Uruguay ante las Naciones Unidas**

### **Grupo de Amigos de Haití**

#### **Declaración conjunta sobre la situación en Haití**

El Grupo de Amigos de Haití en Nueva York<sup>a</sup> expresa su gratitud y reconocimiento al Embajador Mariano Fernández por la abnegada labor desempeñada en calidad de Representante Especial del Secretario General para Haití y Jefe de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití (MINUSTAH).

El Grupo de Amigos reafirma su solidaridad y compromiso con el pueblo y el Gobierno de Haití en sus esfuerzos por lograr la estabilidad, la reconstrucción, la recuperación, el desarrollo económico y la consolidación de la democracia.

El Grupo de Amigos reconoce que, con el apoyo de la MINUSTAH, se ha avanzado en la consolidación de la estabilidad y destaca la importancia de que la atención se siga centrandó en el fortalecimiento del estado de derecho, incluido el respeto de los derechos humanos, la lucha contra la corrupción, la celebración de elecciones democráticas y el desarrollo de las instituciones de seguridad.

El Grupo de Amigos renueva su apoyo a la elaboración del plan de consolidación y el pacto para la transición de la MINUSTAH, cuyo objetivo es hacer posible que las autoridades haitianas asuman gradualmente las responsabilidades fundamentales que les incumben respecto del futuro de su país.

El Grupo de Amigos alienta firmemente a todos los agentes políticos de Haití a que intensifiquen el diálogo y la cooperación con miras a lograr la consolidación democrática de su país, y acoge favorablemente su compromiso renovado de celebrar oportunamente, con asistencia de la Misión, elecciones legislativas parciales, municipales y locales libres y limpias, lo cual constituye un paso esencial y urgente hacia la estabilidad, la recuperación y el desarrollo duraderos de Haití.

Nueva York, 23 de enero de 2013

---

<sup>a</sup> El Grupo de Amigos está integrado por: Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Estados Unidos de América, Francia, Guatemala, Perú y Uruguay.